

Düsseldorf

Digitaler Traukalender gestartet

[17.02.2022] Das Angebot der Online-Terminvereinbarungen bei der Stadt Düsseldorf ist um den digitalen Traukalender erweitert worden. Der neue Service soll die Buchung des Wunschtermins zur Eheschließung erleichtern.

In Düsseldorf können Heiratswillige ihren Wunschtermin zur Eheschließung ab sofort auch online buchen. Bisher hat das Standesamt nach Angaben der Stadt die jährlich rund 2.500 Heiratstermine manuell in den Kalender eingetragen. „Die neue Online-Reservierung ermöglicht den Hochzeitspaaren eine einfache und sichere Planung ihres Wunschortes beziehungsweise Wunschtermins für einen der schönsten Tage im Leben“, sagt der Beigeordnete für Bürgerservice und Digitalisierung, Michael J. Rauterkus, und ergänzt: „Mit dem digitalen Traukalender setzen wir den ersten Baustein für die Erweiterung und Modernisierung der Online-Terminvereinbarung der Stadtverwaltung in Kraft. Weitere Schritte zur Verbesserung der Bürgerservices folgen bereits in Kürze.“

Heiratswillige Paare, die ihren Wunschtermin gefunden haben, können diesen kostenfrei online reservieren, heißt es in der Pressemeldung der nordrhein-westfälischen Landeshauptstadt. Die finale Bestätigung erfolge allerdings erst nach Prüfung der notwendigen Unterlagen durch das Standesamt. Bei der Auswahl des Produktes für den neuen Online-Service wurde die Stadt Düsseldorf umfassend von der ITK Rheinland beraten. Das teilt der IT-Dienstleister mit, der zudem laut eigenen Angaben fachlich koordinierend zwischen dem Anbieter und der Landeshauptstadt tätig war.

(ba)

Video zum digitalen Traukalender

Stichwörter: CMS | Portale, Düsseldorf, Standesamt, Traukalender, Bürgerservice